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Jahresrückblick Ratspräsident 
 

Häni Patrick, Ratspräsident, SVP: Nun ist es soweit und das Amtsjahr als Präsident neigt sich 

dem Ende zu. Für den Redner war es ein sehr eindrückliches Jahr und irgendwie habe es sich 

doch noch gut angehört den „politisch höchsten Lysser“ zu sein. Für den Redner war es eine 

sehr interessante und vor allem aber lehrreiche Zeit gewesen, welche ihn mit Sicherheit für den 

Rest seines Lebens wieder ein wenig mehr geschliffen habe. Angefangen hat das Jahr mit ei-

nem Witz, welcher dem Redner sogleich einen nicht ganz netten Leserbrief eingebracht hat. 

Von null auf hundert direkt in die Leserkolummne der Zeitung. Als persönliches Highlight er-

wähnt der Redner seine 1. August-Rede, welche er im Hutti über den Dächern von Lyss halten 

durfte. Leider regnete es den ganzen Tag und es fanden nicht wirklich viele Personen den Weg 

auf das Hutti. Allerdings umso bemerkenswerter Diejenigen, die dem Regen trotzten.  

 

Der Redner hatte sich persönlich ganz klar zwei Ziele gesetzt, die Sitzungen kurz zu halten und 

seinem Naturell treu zu bleiben und sich ab und zu einen Spruch zu erlauben. Aus der Sicht 

des Redners sind diese Ziele ganz klar erfüllt worden. Zur Feier des Tages hat sich der Redner 

heute Abend auch eine Krawatte umgebunden, da er in diesem Jahr so oft auf seine Bemer-

kung, dass er nicht der Krawattenträger sei, angesprochen wurde. Der Redner erwähnt jedoch 

klar, dass die Arbeit nur gut gemacht werden kann, wenn der nötige Rückhalt und Support vor-

handen ist. Diesbezüglich bedankt sich der Redner beim ganzen Rat für das gute Mitmachen, 

dem LA für die Vorbereitungen, der Partnerin, welche in diesem Jahr auch hin und wieder zu-

rückstecken musste, Marti Daniela für die gute Protokollführung und Strub Daniel und Weber-

Werro Daniela für die professionelle Arbeit, welche sie das ganze Jahr hindurch leisten. Klar ist 

es deren Job, jedoch kann die Arbeit auf verschiedene Weisen ausgeführt werden und die bei-

den haben sehr gute Arbeit geleistet. Vielen Dank. Der Redner wünscht seinem Nachfolger, 

Bourquin Hans Ulrich alles Gute und wünscht ihm, dass auch er seine Ziele ebenfalls erreichen 

kann und die Höhenluft auf der Bühne einsaugen kann, wie der Redner dies getan hat! Der 

Redner wünscht allen eine schöne Adventszeit. 

 

 

 


